
Holguín: Tarea Ordenamiento

 - Última actualización: Lunes, 11 Enero 2021 12:10

Escrito por Departamento Comunicación Institucional

Visto: 1550

La reunión del Grupo Temporal para la Tarea Ordenamiento sesionó en la

tarde de hoy, con la participación de las máximas autoridades

gubernamentales de Holguín.

Participaron, además, las entidades y organismos del territorio con

mayor incidencia en la Tarea, y los que mayor cantidad de inquietudes

generan hasta el momento, junto a los 14 municipios holguineros a

través del sistema de videoconferencia.

Con 6 puntos en el orden del día, la reunión permitió esclarecer dudas

y conocer la disponibilidad de plazas, cuya conocimiento es clave para

brindar oportunidades laborales a familias identificadas como

vulnerables.

"Nuestra prioridad dentro de la Tarea Ordenamiento es ocupar plazas

vacantes en lo relacionado con la producción de bienes y servicios,

que luego permitirá crecer en el sector presupuestado. Lo mismo debe

suceder con los organismos presupuestados de Subordinación Nacional.

"Desde el 10 de diciembre más de 3 mil 500 personas solicitaron

trabajo en nuestra provincia, de ahí la necesidad de completar las

plazas en el sector productivo para impulsar la economía del país",

expresó Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador.

De la cantidad de personas que solicitaron trabajo, alrededor de mil

500 ya se encuentran ubicados. Pero aún existe la necesidad de

explotar mejor las potencialidades de la provincia.

Por ejemplo, hoy en la provincia existen más de 16 mil hectáreas

ociosas, así como un número considerable en sectores de la agricultura

y la construcción, cuyos resultados inciden directamente en la

producción de bienes y servicios.

Sobre las principales inquietudes de la población recepcionadas por

las diferentes vías, Alberto Leyva, coordinador para los Programas de
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la Economía del Gobierno, explicó el tratamiento dado a los

trabajadores que por diferentes razones aún les faltaba cobrar el

anticipo, así como la disponibilidad de plazas en Holguín actualmente.

En el caso de las inquietudes de las entidades y organismos en cuanto

al proceso de Ordenamiento, se creó una dirección electrónica desde la

cual aclararán sus interrogantes.

Sobre la economía de la provincia, Manuel Cuenca, director provincial

de Economía y Planificación en el territorio, explicó que se calculan

ventas por 23 mil millones de pesos, cuando el promedio de ventas era

alrededor de los 7 mil millones.

En el caso de los almuerzos en los comedores obreros, aclaró que no

deben existir en estos momentos precios caros, pues aún se trabaja con

costos del mes de diciembre, y que próximamente comenzarán a aplicarse

los nuevos precios, los cuales también se revisan en la actualidad por

los organismos facultados para disminuir los mismos.

Al concluir, los directores de Trabajo y la ONAT dieron información de

sus organismos, para dar paso entonces al informe sobre el

comportamiento del delito en la provincia.

Una de las novedades del encuentro fue el anuncio del Foro Empresarial

que se desarrollará los días 29 y 30 del presente mes, cuyo objetivo

será fortalecer los encadenamientos productivos y la búsqueda de

alianzas estratégicas.

Por su parte, Alexander Rojas Rojas, jefe del Departamento de

Comunicación Institucional del Gobierno, se refirió a las líneas de

mensaje para los públicos internos y externos de las entidades y

organismos, entre estas las siguientes: Tarea Ordenamiento y el

enfrentamiento a los precios abusivos. El Perfeccionamiento del

Sistema del Comercio. Las actividades por el Triunfo de la Revolución.

El enfrentamiento a la Covid-19. Y las Estrategias de Desarrollo hasta

2030, Post Covid-19 y Soberanía Alimentaria y Nutricional.

"La provincia no puede estar ajena a las necesidades e inquietudes de

la población, porque de eso dependen muchas familias. Y hay que

brindar mucha información al pueblo, publicar e informar", agregó

Yunia Pérez Hernández, vicegobernadora.

También le puede interesar 

https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8085-holguin-evaluan-

marcha-de-la-tarea-ordenamiento 
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